Medio	La Segunda
Fecha	13-10-2014
Mención	Arde polémica por sacerdotes acusados ante el Vaticano. Habla Rector de la UAH.

## Berríos, Mariano Puga y José Aldunate

## Arde polémica por sacerdotes acusados ante el Vaticano

El vocero de la Conferencia Episcopal, Jaime Coiro, dijo hoy que si bien desconoce los detalles de la denuncia que habría hecho al Vaticano el arzobispo de Santiago, Ricardo Ezzati, en contra de tres sacerdotes, es un asunto de "especial complejidad" pues para muchos dichos religiosos "son un testimonio vivo de fidelidad a Jesucristo".

De este modo se refirió a la fuerte polémica que surgió en las últimas 24 horas, cuando trascendió que en septiembre el cardenal Arzobispo de Santiago, monseñor Ricardo Ezzati, envió al Vaticano un informe con antecedentes de los sacerdotes Mariano Puga, José Aldunate y Felipe Berríos, indicando que ellos se han manifestado de forma repetida y pública, en diversos medios de comunicación, en contra de la enseñanza moral y la doctrina católica.

Los dos primeros han estado vincula-

dos históricamente a la llamada Iglesia Obrera y Berríos se hizo famoso cuando habló de "la cota mil" en alusión a las vergonzosas diferencias sociales.

El Nuncio apostólico en Chile, Monseñor Ivo Scapolo, confirmó que el Vaticano abrió un expediente a los tres sacerdotes.

Los hechos se originaron cuando el mes pasado el cardenal Ezzati sacó a luz con los representantes de la Vicaría Zona Norte un debate que se llevaba entre murmullos frente a ciertos juicios emitidos públicamente por los tres sacerdotes, como por ejemplo que el cura Puga se haya manifestado a favor del aborto y que Felipe Berríos haya ido en contra de la oposición que ha hecho la jerarquía de la Iglesia por la reforma educacional, y que el cura

Aldunate se declaró a favor del matrimonio homosexual.

Los tres religiosos indagados por el Vaticano tienen en común el provenir de acomodadas y conocidas familias criollas.

El **padre Fernando Montes**, rector de la Universidad Alberto Hurtado, opinó: "Aldunate y Puga son una crítica viviente frente a un sistema muy clasista y segregador, y eso, no se los perdonarán"

El presidente de la Fundación América Solidaria, **Benito Baranda**, manifestó su rechazo a la denuncia de Ezzati, preguntándose si el cardenal "¿Habrá sido lo suficientemente humilde como para ir a la casa de los padres José Aldunate, Mariano Puga y Felipe Berríos, dándose el tiempo para comprender desde la vida de ellos que está sucediendo?"